
Aprovados

Câmara autoriza créditos para  
atividades do Executivo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira (5) aprovou dois projetos de 
autoria do Prefeito Municipal, Dr. 
Ediney Taveira Queiróz.

Projeto  de  Lei  102/2016, 
autorizando  abertura  de  crédito 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
359.066,39,  destinado  ao 
gabinete  do  prefeito, 
departamento de administração e 
finanças,  departamento  de 
turismo, departamento de saúde, 
departamento  de  assistência 
social  e  departamento  de 
planejamento,  para  manutenção: 
dos  serviços  do  gabinete,  Junta 
Militar  e  Tiro  de  Guerra, 
diretorias,  UBS,  ações  de 
vigilância  em  saúde,  ações  de 
epidemiologia,  suporte 
administrativo,  proteção  social 
básica  à  criança  e  adolescente, 
IGD SUAS e CREAS.

Projeto  de  Lei  104/2016, 
autorizando  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 800.000,00,  destinado ao 
Instituto Municipal de Seguridade 
Social  (IMSS),  para manutenção 
do  Instituto  e  pagamento  de 
aposentadorias,  pensões  e 
auxílios.

Vereadores na Sessão de 5 de setembro

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  setembro,  a  Câmara 
de  Vereadores  aprovou  5 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  92/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  se, 
o fato de Paraguaçu Paulista ter o 
título de Estância Turística, pode 
prejudicar  a  instalação  de 
indústrias e grandes empresas no 
município.

De  acordo  com  o  requerimento 
da  vereadora  Kátia,  a  cidade 
sempre  foi  muito  carente  com 
relação ao número de indústrias 
se  comparada  com  outros 
municípios  da  região.  Ainda 
segundo  o  mesmo,  em  muitos 
episódios  da  história  de 
Paraguaçu  faltou  empenho  dos 
administradores para que aqui se 
concretizasse  a  instalação  de 
empresas e indústrias.

“Informações  desencontradas 
insinuam que o título de Estância 
Turística seria um entrave para o 
desenvolvimento  do  município, 
uma vez que há normas severas 
dificultando  ou  até  mesmo 
impedindo  o  crescimento 
industrial. Por esse motivo é que 
solicitamos  ao  Prefeito  tais 
informações, para que possamos 
sanar  qualquer  dúvida  sobre  o 
assunto”, disse a vereadora Kátia 
do Jornal.

Requerimento  93/2016,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  o 
cumprimento  dos  encargos 
assumidos pelo município, na Lei 
Ordinária 2.952/2015.

Tramitou na Câmara o Projeto de 
Lei  30/2015,  que foi  aprovado e 
resultou  na  Lei  Ordinária 
2952/2015. O projeto visava obter 
autorização do Poder Legislativo 
para  receber,  em  doação,  um 
imóvel  localizado  no  distrito  de 
Sapezal,  proveniente  de  Alfredo 
Ângelo  Soncini  Filho  e  Cybele 
Bacchi Varrrone Soncini.

O  referido  imóvel,  localizado  na 
Rua  Rui  Barbosa  134,  é  uma 
casa de tijolos com 10 cômodos 
em  estado  regular  de 
conservação.  Na  Lei  Ordinária 
2952/2015  consta  que  “se  o 
donatário  não  cumprir  as 
obrigações  previstas  o  imóvel  e 
eventuais  benfeitorias  reverterão 
ao patrimônio dos doadores.” 

Além da referida Lei, o patrimônio 
citado foi transferido ao Município 
por  Escritura  Pública  com 
Encargo e Cláusula de Reversão 
de  Imóvel  Urbano,  lavrada  junto 
ao Tabelião de Notas e Protestos 
de Paraguaçu Paulista.  O inciso 
VII  diz:  “iniciar  as  obras  de 
recuperação do imóvel  no prazo 
máximo de 6 meses, contados da 
data de assinatura do instrumento 
de doação”.
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Levando-se em conta que a Lei 
Municipal  correspondente  foi 
promulgada pelo Poder Executivo 
em  09/09/2015  e  a  Escritura 
Pública foi lavrada no dia 10 de 
novembro  de  2015,  verifica-se 
que até a presente data, nada foi 
realizado  no  imóvel  doado,  que 
continua  abandonado  no  distrito 
de  Sapezal,  sendo  apenas 
cercado para demarcar o território 
doado ao município.

“Assim,  considerando  as 
cláusulas  de  reversão  para  o 
caso  de  descumprimento  das 
obrigações  assumidas  pelo 
município,  solicitamos  as 
informações  constantes  dos 
questionamentos  citados  neste 
requerimento,  para 
esclarecimentos  à  população 
paraguaçuense”,  explicou  o 
vereador  Reinaldo  em  sua 
justificativa.

O  requerimento  questiona  quais 
os  motivos  do não cumprimento 
dos  encargos  até  a  presente 
data;  e  se  há  previsão  para 
eventual  início  de  cumprimento 
dos encargos assumidos.

Requerimento  94/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Cesar Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
quanto às despesas e receitas da 
Prefeitura Municipal, referente ao 
segundo  quadrimestre  de  2016, 
limite  prudencial  referente  ao 
pagamento  de  servidores  e  se 
todas  as  operações  foram 
comunicadas  aos  órgãos 
competentes,  como  Tribunal  de 
Contas  do  Estado  (TCE)  e 
Tribunal  de  Contas  da  União 
(TCU).

“Em  junho  passado 
apresentamos requerimento com 
o  mesmo  teor,  solicitando 
informações  referentes  ao 
primeiro  quadrimestre  de  2016, 
sendo  o  mesmo  aprovado  pelo 
Plenário  e  devidamente 
respondido  pelo  Chefe  do 
Executivo  para  conhecimento 
desta Câmara Municipal. Agora, o 
presente  requerimento  tem  o 
objetivo de obter informações do 
Poder Público Municipal  sobre a 
situação  do  segundo 
quadrimestre  do  corrente  ano 
(maio  a  agosto),  referente  às 
contas  da  Prefeitura  Municipal, 
tendo em vista que a suspensão 
da Lei Orçamentária Anual (LOA 
2016)  continua  em  vigor”, 
explicou o autor do requerimento.

Requerimento  95/2016,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Serginho  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  os 
créditos  da  Atividade  2050, 
aprovados  no  Projeto  de  Lei 
98/2016.

Tramitou na Câmara o Projeto de 
Lei  98/2016,  que  objetivava 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional suplementar no valor de 
R$  1.828.903,28  destinados  ao 
gabinete  do  Prefeito, 
departamento de obras e serviços 
públicos, departamento de saúde 
e  departamento  de  meio 
ambiente e projetos especiais.

O  mencionado  projeto  foi 
aprovado  e  resultou  na  Lei 
ordinária  3074/2016,  sendo que, 
do  valor  total,  R$  290.000,00 
eram  destinados  ao 
departamento de meio ambiente, 
parques  e  arborização  – 
DEMAPE,  para  pagamento  de 
despesas com outros serviços de 
terceiros  pessoa  jurídica  – 
manutenção da limpeza pública.

“Importante destacar que o Chefe 
do  Poder  Executivo,  na 
justificativa  do  Projeto,  informou 
que  os  créditos  da  Atividade 
2050,  visavam  'reforçar  as 
dotações da limpeza pública, pois 
a  locação  de  basculante  não 
estava prevista  e esta  consumiu 
boa  parte  das  dotações 
destinadas a esta atividade', não 
trazendo  maiores  informações 
sobre  as  atividades  a  serem 
desenvolvidas na locação. Neste 
contexto,  o  presente 
requerimento  objetiva  esclarecer 
algumas  dúvidas  e  clarear  ao 
povo paraguaçuense as razões e 
os  objetivos  que  motivaram  a 
presente  despesa.  A  principal 
atividade  de  um  vereador  é  a 
fiscalização  e faz-se  necessário, 
diante da redação incompleta da 
Lei aprovada, buscar informações 
para  esclarecimento  junto  à 
população”,  explicou  o  vereador 
Reinaldo.

Requerimento  96/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Cesar Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre  a  disponibilidade  de 
terrenos para doação no Distrito 
Industrial do município.
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“Acreditamos que o aumento do 
número de empresas é vital para 
o  desenvolvimento  de  um 
município,  uma  vez  que  geram 
empregos  e  recolhem  impostos. 
Porém,  existem  proprietários  de 
empresas  que  foram informados 
sobre  a  falta  de  terrenos  no 
Distrito  Industrial  para  doação, 
inviabilizando  a  instalação  de 
novas  empresas  ou  a 
reestruturação  daquelas  que 
almejam crescer. Pelo menos de 
forma visual,  nos parece que há 
terrenos  naquele  local  que  não 
estão sendo utilizados. Por esse 
motivo,  vimos  solicitar  as 
informações  para  sanar  as 
dúvidas  sobre  o  assunto”, 
esclareceu Serginho.

O requerimento questiona qual a 
quantidade  de  terrenos 
disponíveis atualmente; e se há a 
possibilidade  de  expansão  do 
Distrito  Industrial  ou  mesmo  de 
criação de um novo Distrito.

Vereadores aprovam requerimentos

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (5)  os  vereadores 
apresentaram  13  indicações.  
Veja:

Indicação 118/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
realização  de  parceria  entre  a 
Prefeitura Municipal e a Sabesp, 
objetivando a instalação de rede 
de  esgoto  na  Rua  Francisco 
Gonçalves,  no  trecho  localizado 
após a rodovia  SP-284,  ao lado 
da Disparlat.

Indicação 119/2016 de autoria do 
vereador  Paulo  Japonês,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal 
adequar a Legislação Municipal à 
Lei  Federal  que  regulamenta  a 
Assistência  Social  e  o  SUAS, 
além  de  promover  medidas 
objetivando  capacitar  e  reinserir 
no  mercado  de  trabalho  as 
pessoas em situação de rua.

Indicação  120/2016  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  indica  ao  Prefeito 
Municipal  que  os  medicamentos 
da Farmácia Cidadã requisitados 
por  moradores  dos  distritos  de 
Roseta,  Conceição  e  Sapezal, 
fiquem  disponíveis  para  retirada 
nos  postos  de  saúde  desses 
distritos.

Indicação  121/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
substituição  das  luminárias 
queimadas  existentes  na  praça 
da Cohab no distrito de Roseta.

Indicação  122/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
implantação  de  redutor  de 
velocidade  (lombada)  na  Rua 
Delfino Franco de Lima no distrito 
de Roseta.

Indicação  123/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
extensão da rede de eletricidade 
na  Rua  Francisco  Camilo,  no 
distrito de Roseta.

Indicação  124/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
reforma do prédio onde funciona 
o posto do Correio no distrito de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação  125/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
substituição  das  lâmpadas 
queimadas  existentes  na  praça 
da igreja do distrito de Conceição 
de Monte Alegre.

Indicação  126/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
pintura  nos  redutores  de 
velocidade (lombadas) existentes 
nas diversas ruas da cidade.

Indicação  127/2016  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
manutenção  dos  semáforos 
existentes  nos  cruzamentos  das 
ruas  Sete  de  Setembro  com 
Victor  Labate  (em  frente  do 
Estádio)  e Avenida Brasil  com a 
Rua Pedro de Toledo (próximo ao 
Jardim das Cerejeiras).

Indicação  128/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao  Prefeito  Municipal   a 
instalação  de  placas  de 
"estacionamento  proibido  para 
caminhões"  na  Rua  Antonio 
Machado,  no  trecho 
compreendido  entre  as  ruas 
Esportista  Joaquim José  Leite  e 
Paulo Cei, na Vila Affini.
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Indicação  129/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao Prefeito Municipal a instalação 
de  redutores  de  velocidade  na 
Rua  João  Lopes,  também 
conhecida por Rua 10, no bairro 
Antonio Pertinhes (Fercon), entre 
as  ruas  Salim  Salum e  Thomas 
Pereira Alvim.

Indicação  130/2016  de  autoria 
do  vereador  Reinaldo  e  outros, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
implantação,  em  caráter  de 
"urgência",  de  faixa  de  pedestre 
elevada  na  Av.  Miguel 
Deliberador  esquina  com a  Rua 
Antonio Olívio, nas proximidades 
da sede da Guarda Municipal.

Reinaldo foi um dos que 
apresentaram indicações

Extraordinária

Câmara  autoriza  novos  créditos  
para o Executivo

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  terça-feira  (6),  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
dois projetos de lei de autoria do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz.

Projeto  de  Lei  103/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar, no valor total de R$ 
39.750,15,  destinados  ao 
departamento  de  educação, 
gabinete  do  prefeito  e 
departamento  de  saúde,  para 
manutenção:  das  UBS  e  PSF, 
atenção  à  saúde  mental, 
propaganda  e  publicidade 
institucional,  assistência 
farmacêutica,  parceiros  do  SUS 
(prestadores),  central  de 
regulação,  ambulatório  de 
especialidades,  ações  de 
vigilância e alimentação escolar.

Projeto  de  Lei  105/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  38.269,85,  para  o 
departamento  de  saúde,  a  ser 
utilizado na execução do projeto 
de adequações da UPA.

Câmara reunida em Sessão Extra

Luto

Poder Legislativo decreta luto em 
razão da morte do vereador  

Onório Anhesim

Faleceu  na  madrugada  desta 
segunda-feira  (12)  na  cidade  de 
Botucatu  (SP),  aos  71  anos  de 
idade,  o  vereador  Onório 
Francisco Anhesim.

O corpo do vereador será velado 
no plenário da Câmara Municipal 
de  Paraguaçu  Paulista. O 
sepultamento  deverá  ocorrer  às 
17 horas, no Cemitério da Paz. 

Onório  Anhesim  exercia  a 
vereança  pelo  PSDB,  cujo 
mandato  se  encerraria  em 
dezembro  de  2016.  Ele  deixa  a 
esposa  Inês,  os  filhos  Carol  e 
Márcio, além de quatro netos. 

Em  razão  da  perda  do  ilustre 
membro,  a  Câmara  Municipal 
decretou  luto  por  três  dias, 
período esse em que o pavilhão 
municipal  será  hasteado  a  meio 
mastro.

Onório Anhesim 
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Extraordinária

Câmara aprova projetos do 
Prefeito Municipal

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Extraordinária  realizada  na 
quinta-feira  (15)  aprovou dois 
projetos  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  106/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 1.840.634,10, destinado a 
diversos  departamentos,  para 
manutenção:  da  Junta  Militar  e 
Tiro  de Guerra,  de  diretorias  de 
departamentos, Salário Educação 
QSE,  Transporte  Escolar, 
Creches  e  Pré-Escola,  Ensino 
Fundamental,  Alimentação 
Escolar, Proteção Social Básica à 
Criança e Adolescente e Serviço 
de Convivência e Fortalecimento 
de Vínculos.

Projeto  de  Lei  108/2016,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
prorrogar,  por  6  (seis)  meses,  o 
prazo da delegação dos serviços 
públicos  de  transbordo, 
transporte e disposição final  dos 
resíduos  sólidos  urbanos  (lixo 
urbano),  no  âmbito  territorial  do 
município,  nos termos da Lei  nº 
2.913/2014.

O  art.  3º  da  Lei  nº  2.913/2014 
estabeleceu  que  a  concessão 
teria  o  prazo  de  6  meses 
prorrogáveis  por  mais  6, 
mediante  autorização  legislativa. 
Estabeleceu também que, se na 
vigência  do  contrato  de 
concessão  o  Consórcio 
Intermunicipal  do  Vale 
Paranapanema  (CIVAP) 
disponibilizasse esses serviços, o 
município  seria  obrigado a fazer 
novos  cálculos  adotando  o 
melhor preço. 

Como  até  o  momento  o  CIVAP 
ainda não concluiu a Unidade de 
Tratamento de Resíduos Sólidos 
Urbanos, o município consultou a 
empresa  sobre  o  interesse  em 
renovar  o  contrato,   a  qual  se 
manifestou favorável.

A  empresa  contratada  para  a 
execução dos serviços é a Monte 
Azul Engenharia Ltda, da cidade 
de  Araçatuba.  O  contrato  foi 
assinado no dia 24 de outubro de 
2014, o qual tem sido prorrogado 
mediante autorização da Câmara.

Vereadores em Sessão Extraordinária

Suplente toma posse na 
Câmara

Valmir Tomazinho entra no lugar  
de Onório Anhesim, que faleceu 

no dia 12

Tomou  posse  nesta  quinta-feira 
(15)  na  Câmara  Municipal  de 
Paraguaçu  Paulista  o  vereador 
suplente,  Valmir  Tomazinho,  do 
PSDB. Ele assume a cadeira de 
Onório  Anhesim,  que  morreu  na 
última  segunda-feira,  12  de 
setembro.

Onório Ahesim foi eleito no pleito 
de 2012 com 670 votos e exercia 
a  vereança  pelo  PSDB,  cujo 
mandato  se  encerraria  em 
dezembro  de  2016.  Ele  deixa  a 
esposa  Maria  Inês,  os  filhos 
Caroline e Márcio, além de quatro 
netos. 

Valmir Tomazinho foi vereador na 
14ª Legislatura, entre os anos de 
2005  e  2008,  e  este  será  seu 
segundo mandato  no  Legislativo 
Paraguaçuense.

Valmir assina o termo de posse

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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